

Chers parents,

Les élèves de l'école ont participé ce lundi 4 avril à la course solidaire, organisée par l'USEP, au profit des Restos du cœur.

Un grand bravo à toutes nos équipes de coureurs, qui ont remporté au total 1261 points !

Soit un gain de **126 kilos** de nourriture !

Dès lundi 11 avril et ce, pour toute la semaine, un carton sera placé dans le hall de l'école et les enfants pourront venir déposer leur don en denrées non périssables (pâtes, riz, conserves, farine, sucre, lait en poudre nourrisson...). Pour remplir notre défi jusqu'au bout, nous demandons environ 1 kg par participant.

Un bénévole des Restos viendra le 15 avril présenter sa mission aux classes et récupérer les dons.

Un immense BRAVO aux enfants un grand merci à vous pour votre coopération.